

Proyecto Refuerzo Suroccidental



Relacionamiento con comunidades y autoridades

Grupo Energía Bogotá es relacionamiento genuino

Respetuosos de las instancias a las que estamos sujetos, y siendo un Grupo que se dedica a poner en marcha proyectos de interés nacional, nos encontramos a la espera del pronunciamiento de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) en lo concerniente a los permisos para iniciar la construcción del **proyecto Refuerzo Suroccidental**.

En este sentido y respondiendo a la estrategia de relacionamiento genuino, oportuno llevamos a cabo en el mes de mayo más de 20 visitas a autoridades municipales con el propósito de mantenerlos informados del estado actual del proyecto.

Visitamos **secretarías de desarrollo social, unidades municipales de asistencia técnica agropecuaria, consejos municipales y personerías**. También acordamos reuniones con jefes de planeación, asesores de asuntos étnicos y con los presidentes de diez juntas de acción comunal.

Es gratificante para nosotros percibir como en los territorios de Palmira, Ginebra, Guacarí, Candelaria, área de influencia del Tramo 2 del proyecto, tenemos tan buena acogida por parte de la comunidad y gran receptividad de las autoridades quienes están al tanto de los beneficios de nuestro proyecto de transmisión. Esta es una de las tantas satisfacciones que recibimos al **convertir energía en buenas acciones**.



GrupoEnergíaBogotá

Convirtiendo energía
en buenas acciones